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順   番 １  質  問  者  ２１番   谷田部 一  之 

１  新型コロナウイルス感染症対策について  

 ⑴  これまでの市独自の取り組みについて  

 ⑵  課題について 

 ⑶  今後の取り組みについて  

（市長・企画財政部長・福祉保健部長） 

 

 

２  きらり輝く未来の狛江に必要なこと  

 ⑴  狛江のまちづくりの改革について  

  ①  財政問題について  

  ②  用途地域について  

  ③  再開発について  

  ④  市民センター改修について  

（市長・副市長・企画財政部長・都市建設部長）  
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順   番  ２  質  問  者   １９番   太  田 久美子  

１  新型コロナウイルス感染症対策について  

 ⑴  感染状況とこれまでの対応について  

 ⑵  検査体制について  

 ⑶  医療体制について  

 ⑷  療養体制について  

 ⑸  民泊の感染症対策について  

 ⑹  今後の感染症対策について  

        （市長・副市長・総務部長・市民生活部長・福祉保健部長） 

 

 

２  コロナ禍の災害対策について  

 ⑴  自主防災組織について  

 ⑵  地域防災計画，避難所マニュアルについて  

 ⑶  避難所における新型コロナウイルス感染症対策について  

 ⑷  避難行動要支援者及び要配慮者への対応について  

 ⑸  ボランティアの受け入れについて  

 ⑹  潜在看護師の活用について  

               （市長・副市長・総務部長・福祉保健部長） 

 

 

３  多摩川緑地公園グランドについて  

 ⑴  現状と課題について  

 ⑵  公園の復旧整備について  

 ⑶  誰もが楽しめる公園のバリアフリー化について  

        （市長・副市長・市民生活部長・福祉保健部長・環境部長・ 

         都市建設部長・教育部長）  
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順   番  ３  質  問  者   ２０番   辻  村 ともこ  

１  狛江市ＰＣＲ検査センターでの唾液検査について  

 ⑴  先進市における唾液検査の有効性について  

 ⑵  狛江市歯科医師会の考えは  

 ⑶  市民の不安を軽減し，身体を守るために，唾液検査導入を  

    （市長・福祉保健部長）  

 

 

２  フェーズフリー防災・水害対策について  

 ⑴  フェーズフリー防災とは  

 ⑵  去年の水害の課題は  

 ⑶  プッシュ型ＳＮＳ回覧板の導入・検討状況は 

          （市長・総務部長・市民生活部長） 

 

 

３  都市計画マスタープランについて  

 ⑴  都市計画マスタープラン改定スケジュールは  

 ⑵  都市計画マスタープラン意見募集成果は  

 ⑶  喜多見駅狛江市側改札口復活について  

 ⑷  歴史博物館・資料館建設について  

 ⑸  芝生のグラウンドについて  

      （市長・企画財政部長・都市建設部長・教育部長）  
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順   番  ４  質  問  者    ９番   し  の 浩  司  

１  コロナ禍における市民生活への影響について  

 ⑴  ゴミ排出量の推移について  

（市長・環境部長） 

 

 

２  交通安全対策について  

 ⑴  通学路の安全対策について  

 ⑵  自転車の安全で適正な利用について  

 ⑶  ながらスマホについて  

 ⑷  水道道路（調布都市計画道路３・４・２号線）の拡幅工事について  

（市長・教育長・総務部長・都市建設部長・教育部長） 
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順   番  ５  質  問  者   １０番   栗  山 たけし  

１  安心で安全なまちづくりのために  

 ⑴  東京外かく環状道路工事について  

  ①  シールド工事による影響について  

  ②  野川谷戸橋外かく工事事業用地の今後について  

 ⑵  野川水害対策について  

  ①  現在，工事の進捗状況について  

  ②  浸水時の対応について  

（総務部長・環境部長・都市建設部長） 

 

 

２  人にやさしい選挙  

 ⑴  期日前投票所の増設について  

（市長・選挙管理委員会事務局長） 
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順   番  ６  質  問  者   １１番   三  角 たけひさ  

１  介護の心構えについて  

 ⑴  介護保険制度の行方について  

 ⑵  介護における問題点について  

  ①  「老老介護」「認認介護」  

    ・対策と社会のサポートを上手に活用するポイント  

  ②  「高齢者の虐待問題」  

    ・狛江市の対策は，家族への対策は  

 ⑶  在宅介護の現状と支援策は・・介護する側の支援策（負担軽減法）  

  ①  レスパイトケアの活用は  

 ⑷  コロナ禍における在宅介護におけるインフルエンザ対策は  

  ①  介護スタッフのインフルエンザ予防接種は義務か  

 ⑸  夜間在宅介護の現状と支援策は  

 ⑹  ヤングケアラーの過酷な現実と支援策について  

 ⑺  ダブルケア対策について  

  ①  ダブルケアの実態  

  ②  ダブルケアを支援する自治体の取り組み  

  ③  今後のダブルケア対策  

 ⑻  在宅介護の限界点について  

  ①  在宅介護における悩み，課題は  

  ②  在宅療養の不安解消と在宅療養の安心へ・・在宅療養の可能性拡大の  

    ための方策 

（市長・副市長・教育長・福祉保健部長・教育部長） 

 

２  これからの地域振興券とは  

 ⑴  わくわく商品券市外購入者の割合について  

 ⑵  プレミアム付商品券の電子化について  

 ⑶  電子型地域振興券の発行について  

  ①  新型コロナウイルス感染拡大防止にも貢献 

（市長・副市長・企画財政部長・市民生活部長） 

 

３  コロナ禍における文化・芸術支援について  

 ⑴  コロナ禍文化・芸術の担う役割について  

 ⑵  国，都との連携・・狛江市の支援策は  

  ①  伝統芸能お囃子の教育的効果について  

  ②  市民創作家の創作発表支援について  

 ⑶  コロナ時代における文化・芸術・スポーツ政策について  

（市長・副市長・教育長・企画財政部長・市民生活部長・教育部長）  
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順   番  ７  質  問  者    １番   岡  村 し  ん  

１  新型コロナウイルス感染症対策について  

 ⑴  ＰＣＲ検査の拡充について  

 ⑵  保健所の増設について  

 ⑶  今後の対策について  

       （市長・副市長・教育長・参与・福祉保健部長・教育部長）  

 

 

２  ジェンダー平等社会の実現を  

 ⑴  これまでの取り組みについて  

 ⑵  男女共同参画計画について  

 ⑶  市役所の取り組みについて  

 ⑷  ＬＧＢＴ・ＳＯＧＩについて  

       （市長・教育長・企画財政部長・総務部長）  
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順   番  ８  質  問  者    ２番   宮  坂 良  子  

１  新型コロナウイルス感染症から高齢者の命を守るために  

 ⑴  新型コロナ感染症について  

  ①  現状について  

  ②  高齢者への影響について  

 ⑵  介護事業所の現状について  

  ①  クラスターを起こさせないために介護職員へのＰＣＲ検査を  

  ②  介護崩壊を招かないために介護事業所職員への支援を  

 ⑶  熱中症から命を守るために  

（市長・福祉保健部長）  

 

 

２  コロナ禍での子育て支援の拡充を  

 ⑴  就学援助について  

  ①  利用状況について  

  ②  対象者の拡大を  

 ⑵  学校給食について  

  ①  無料化へ 

（教育部長） 
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順   番  ９  質  問  者   １２番   西  村 あつ子  

１  教育環境について  

 ⑴  コロナ禍の中での教育環境について  

  ①  現状と課題について  

  ②  行事やカリキュラムの変更と対応について  

  ③  児童・生徒の心のケアについて  

 ⑵  熱中症対策について  

 ⑶  少人数学級について  

（教育長・教育部長）  

 

 

２  市民生活支援について  

 ⑴  新型コロナの影響を受け，収入減となった方々への支援策について 

 ⑵  人権尊重基本条例に基づきコロナ差別のない狛江市に 

（市長・参与・企画財政部長・市民生活部長・福祉保健部長）  
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順   番  １０  質  問  者   １４番   鈴  木 えつお  

１  豪雨災害対策について  

 ⑴  浸水防止の取り組みについて  

  ①  多摩川の対策について  

  ②  狛江市の取り組みについて  

 ⑵  住民の避難と避難所について  

（市長・総務部長・福祉保健部長・環境部長）  

 

 

２  中央図書館・公民館の充実について  

 ⑴  狛江市民センター改修等基本方針について  

（市長・企画財政部長・総務部長・教育部長）  
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順   番  １１  質  問  者   １８番   佐々木 貴  史  

１  安全・安心なまちづくりについて  

 ⑴  新型コロナウイルス感染症対策について  

 ⑵  水害対策について  

 ⑶  避難所について  

 ⑷  振り込め詐欺撲滅に向けて  

（市長・副市長・教育長・参与・企画財政部長・総務部長・市民生活部長・ 

 福祉保健部長・環境部長・都市建設部長・教育部長） 

 

 

２  まちづくりについて  

 ⑴  都市計画マスタープランについて  

 ⑵  道路整備の進捗について  

     （都市建設部長）  
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順   番  １２  質  問  者   １６番   石  川 和  広  

１  狛江市民センター改修等基本方針について  

 ⑴  狛江市民センター（中央公民館・中央図書館）に関する市民アンケート 

結果報告書について 

 ⑵  基本方針の決定プロセスと市民説明会について  

 ⑶  新図書館に関して  

                  （市長・企画財政部長・教育部長） 

 

 

２  一時（臨時）多量ごみの収集と処分に関して  

 ⑴  家庭からの多量ごみに関して  

 ⑵  粗大ごみ収集の現状と収集対象外のごみについて  

 ⑶  制度としての多量ごみの収集と処分について  

                   （環境部長） 
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順   番  １３  質  問  者   １５番   小野寺 克  己  

１  災害対策本部の運営と避難所運営について  

 ⑴  災害対策本部の運営について  

  ①  危機対応と情報管理について  

  ②  受援体制について  

  ③  災害時・復旧時の施設と機能の配置について  

 ⑵  避難所運営における感染症対策について  

  ①  新型コロナウイルス感染症対策について  

  ②  衛生的な環境の維持について  

（総務部長） 

 

 

２  行政手続きのオンライン化に向けて  

 ⑴  オンライン化が進まない手続きについて  

 ⑵  「対面・紙・はんこ」文化の転換について  

  ①  行政手続書類での押印見直しについて  

  ②  デジタル手続きの推進について  

  ③  トラストサービスについて  

  ④  デジタル手続きの推進について  

（参与・企画財政部長・総務部長・市民生活部長・福祉保健部長・ 

環境部長・都市建設部長）  
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順   番  １４  質  問  者   １７番   山  田 幸  子  

１  自然災害から市民を守るために  

 ⑴  洪水ハザードマップについて  

 ⑵  防災公園の役割について  

 ⑶  災害時のトイレ管理について  

 ⑷  災害時の備蓄品について  

      （総務部長・環境部長・都市建設部長）  

 

 

２  安心して暮らせる狛江  

 ⑴  認知症への支援体制について  

 ⑵  見守りシステムの充実を図って  

   （福祉保健部長）  
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順   番  １５  質  問  者    ５番   高  木 さとこ  

１  子どもたちを主役とする学びのために～ＩＣＴ機器活用方針と，感染症  

対策における学校教育の行事に関して～ 

 ⑴  一人一台のタブレット配付後の活用方針と学校でのＩＣＴ教育環境  

整備を伺う 

 ⑵  感染症対策における学校行事の現状はどうなっているのか。狛江市  

教育委員会の学校行事の考え方は。また，今後の予定の方針をお聞き  

したい。 

 ⑶  狛江市教育委員会としては，２０２０年，２０２１年から転換する学習  

   指導要領「主体的で対話的で深い学び」を現場で実践するために必要な  

   方針をどのように考えるか  

（教育長・企画財政部長・教育部長） 

 

 

２  台風・豪雨災害を根本からなくすための脱炭素政策の優先度を問う  

 ⑴  気候変動に対しての狛江市の認識を問う  

 ⑵  脱炭素の施策について  

 ⑶  温室効果ガス削減策として緑化基金は活用できないか  

 ⑷  電力調達を，脱炭素政策に位置づけられるか  

（市長・企画財政部長・総務部長・環境部長）  

 

 

３  人権を尊重しみんなが生きやすい狛江をつくる基本条例の逐条解説の 

内容確認と推進会議の委員構成について 

 ⑴  各逐条解説の内容は条例の実効性を担保しているか  

 ⑵  推進会議の委員構成を確認する  

（副市長・企画財政部長）  
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順   番  １６  質  問  者    ６番   加  藤 功  一  

１  台風シーズンを迎えるにあたっての風水害及び複合災害への対策について  

 ⑴  風水害対策について  

 ⑵  新型コロナウイルス感染症と自然災害の複合災害への備えについて  

（市長・副市長・企画財政部長・総務部長・環境部長・都市建設部長） 

 

 

２  新しい生活様式下におけるプレミアム付商品券のあり方について  

 ⑴  プレミアム付商品券発行のコストと効果及び現状と課題について  

 ⑵  プレミアム付商品券の電子化及びスマートフォン決済の利用について  

（市長・副市長・企画財政部長・市民生活部長） 

 

 

３  新型コロナウイルス感染症流行下における生活困窮者対策について  

 ⑴  生活困窮者に対する支援について  

 ⑵  生活保護申請について  

（市長・副市長・企画財政部長・福祉保健部長）  
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順   番  １７  質  問  者    ４番   松  﨑 淑  子  

１  新型コロナウイルス感染症防止に向けて  

 ⑴  狛江市の対策について 

  ①  情報公開について  

  ②  狛江市ＰＣＲ検査センターの稼働状況について 

  ③  子どもの貧困につなげないために  

（市長・教育長・参与・福祉保健部長） 

 

 

２  気候変動にどう立ち向かうか  

 ⑴  狛江市環境基本計画について 

  ①  基本計画における温暖化対策と進捗状況について 

 ⑵  自治体電力調査から見えること  

  ①  公共施設の電力調達について  

  ②  環境配慮指針について 

 ⑶  市民との協働を進めるために  

  ①  ロードマップについて 

  ②  市民とともにできること  

  ③  気候変動への意識共有について 

（市長・教育長・企画財政部長・環境部長・教育部長） 

 

 

３  人権をまもるジェンダー政策とは  

 ⑴  職員をまもるために  

  ①  相談機能から見えてくるもの  

  ②  研修について  

 ⑵  市民をまもるために  

  ①  相談と支援について 

  ②  啓発の工夫について 

 ⑶  教育現場では 

  ①予防教育の必要性について 

 ⑷  連携について 

  ①  庁内の連携について 

  ②  支援団体との連携について 

（市長・教育長・参与・企画財政部長・総務部長・市民生活部長・ 

福祉保健部長・教育部長）  
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順   番  １８  質  問  者    ７番   吉  野 芳  子  

１  子ども・若者をとりまく課題を知り，解決への一歩を踏み出すために  

 ⑴  マルチ商法～バイナリーオプション  

  ①  ９割学生～相談急増の実態  

  ②  市の認識と対応  

 ⑵  ヤングケアラー  

  ①  ケアマネへの全国調査からわかること  

  ②  埼玉県議会での条例成立とその背景  

  ③  市として取り組むべきこと  

 ⑶  顕在化する現代的問題へのアプローチ  

  ①  「放置子」の存在と支援の必要性  

  ②  虐待の連鎖 

  ③  「ケーキの切れない非行少年たち」～認知機能を高めるトレー 

    ニングの効果  

 ⑷  解決へのはじめの一歩～理解のあり方を学ぶ  

  ①  臨場性の暴力  

  ②  オープンダイアログ  

  ③  親支援の重要性  

   （市長・参与・市民生活部長・福祉保健部長・教育部長）  

 

 

２  市民が安心して豊かに暮らすために  

 ⑴  多摩川の活性化  

  ①  多摩川利活用の現状  

  ②  多摩川漁業組合の活動と市の関わり  

 ⑵  快適で安心な住まいの充実  

  ①  一般社団法人市民住まい向上委員会による「屋根と外壁  夏の 

メンテナンス講座」に参加して 

  ②  市民ニーズに応えた講座の活用  

 ⑶  アルコール依存症  

  ①  現状と実態 

  ②  当事者や専門医とともに学ぶ  

   （福祉保健部長・環境部長・都市建設部長・教育部長）  
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順   番  １９  質  問  者    ８番   三  宅 まこと  

１  介護×ＩＣＴ 

 ⑴  狛江市のケアマネジャーの現状について  

 ⑵  ＡＩケアプランについて  

                        （副市長・福祉保健部長） 

 

 

２  市民センター・図書館について  

 ⑴  市民センターの今後について  

 ⑵  図書館の今後について  

             （市長・企画財政部長・市民生活部長・教育部長） 
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順   番  ２０  質  問  者    ３番   平  井 里  美  

１  コロナ禍での市民生活について 

 ⑴  子どもの居場所とスペースについて  

 ⑵  里帰り出産が困難な人へのケア体制について 

 ⑶  生活困窮者支援について 

 ⑷  防災対策について  

 ⑸  市民生活・市民活動支援について 

  ①  学習文化活動について 

  ②  市民活動について  

  ③  市民生活を支える就労に関わる人々について 

 ⑹  専決処分に対する市長の考えについて  

（市長・参与・企画財政部長・総務部長・市民生活部長・福祉保健部長・ 

教育部長） 

 

 

２  まちづくり・都市計画について 

 ⑴  狛江市都市計画マスタープランについて  

 ⑵  狛江市立地適正化計画について 

（都市建設部長） 

 

 

３  市民センター増改築について 

 ⑴  狛江市民センター改修等基本方針について 

 ⑵  市民参加のあり方について 

（教育長・企画財政部長）  

 

 



 


